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Intervención del diputado Pablo Amílcar Sandoval Ballesteros, para hablar  de la 

construcción que en estos meses y a vaticinar que esta Legislatura pasará a la 

historia del Estado de Guerrero como una de grandes transformaciones. 

 

 

 

La presidenta: 

 

En desahogo del cuarto punto del 

Orden del Día, inciso “a”, se concede el 

uso de la palabra al diputado Pablo 

Amílcar Sandoval Ballesteros, como 

integrante de la Junta de Coordinación 

Política. 

 

El diputado Pablo Amilcar Sandoval 

Ballesteros: 

 

Compañeras y compañeros. 

 

Dado que con la licencia que hoy se ha 

aprobado a partir del 1 de diciembre, 

me separo también de la Junta de 

Coordinación Política, he preparado un 

breve informe que quiero hacer entrega 

a la Mesa Directiva, para que se integre 

al Diario de los Debates, pues creo que 

no es la ocasión para leerlo de manera 

íntegra. 

 

Quiero decirles, quiero expresarles mi 

reconocimiento al Pleno de esta 

Soberanía, a cada uno de los diputados 

que la integran es un orgullo, un honor 

pertenecer a esta Legislatura al 

Congreso del Estado de Guerrero. 

 

Es un periodo muy corto, es una 

aprendizaje intenso platicaba hace un 

momento con mis colegas que se 

aprende de manera acelerada sobre 

todo en momentos, como estos 

momentos de definiciones, momentos 

de cambios, momentos intensos que se 

van viviendo y quiero reconocer la 

capacidad de construcción, la 

capacidad de poner por delante los 
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intereses de Guerrero a los miembros 

de la Junta de Coordinación Política. 

 

Al diputado Héctor Apreza Patrón, 

coordinador de los diputados del PRI le 

hago un reconocimiento especial por 

este motivo; al diputado Celestino 

Cesáreo Guzmán que ha puesto de su 

parte todo también para lograr estos 

acuerdos; al diputado Manuel Quiñonez 

miembro también de ésta Junta; a la 

diputada Guadalupe González 

Suástegui que nos ha ayudado mucho 

en sacar adelante estos trabajos; a la 

diputada Leticia Mosso del Partido del 

Trabajo a quien también ha sido parte 

fundamental de la Junta y al diputado 

Arturo López Sugía quién nos ha 

enseñado mucho también con esta 

generosidad. 

 

Yo quiero destacar que los acuerdos a 

los que hemos llegado, los trabajos que 

hemos podido desarrollar se han 

definido todos ellos por unanimidad, 

hemos tenido consensos, hemos tenido 

votaciones unánimes, hemos sabido 

construir acuerdos, no sin tensiones, no 

sin discusiones, evidentemente ha 

habido momentos difíciles y sesiones 

largas de trabajo muchos desvelos pero 

creo que se han obtenido acuerdos 

importantes para nuestra Legislatura. 

 

Me gustaría destacar pues obviamente 

la Ley que acabamos de aprobar de 

Remuneraciones de los Servidores 

Públicos que desde el principio 

encontró eco en todas las fuerzas 

políticas expresadas aquí. 

 

Se han votado también por unanimidad 

las comisiones cosa que a todos los 

miembros de la Junta nos hizo sentir 

muy orgullosos, los nombramientos de 

las secretarías  más importantes, 

quedan algunos otros  que todavía 

vamos a discutir y se han tomado 

muchas decisiones aquí tengo el 

recuento de todas ellas incluidas las 

medallas al mérito que se han 

entregado, las preseas y quiero 

reconocer también la voluntad, la fuerza 

pues de esta Legislatura para tomar 

decisiones difíciles como las cuestiones 

administrativas. 

 

Algo que se ha dicho mucho en los 

medios de comunicación es la 

reducción al sueldo que se hicieron los 
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diputados de una manera muy madura 

hicimos también unas series de 

economías, una serie de ahorros, de 

modificaciones en los temas 

administrativos que han permitido una 

economía que nos va a permitir otro 

acuerdo por unanimidad que hemos 

tenido en la Junta de Coordinación 

Política que es lanzar una licitación 

pública nacional que implicará cumplir 

con uno de los apartados de la Ley que 

es tener un sistema electrónico de 

votación para este Pleno. 

 

Se han resuelto algunas de las 

obligaciones que tenía este Congreso, 

quiero decir también sobre los laudos 

laborales que venían expresándose, 

que venían demandándose pues y se 

ha expedido ya una comunicación con 

el gobierno del Estado para regularizar 

la situación de los inmuebles de este 

Congreso del Estado para que pasen a 

ser parte del patrimonio del Congreso, 

este inmueble, el Instituto Eduardo Neri 

y la Auditoría Superior del Estado que 

para regularizar su situación. 

 

Bueno yo quiero decirles que es muy 

satisfactoria, poder llegar a los 

consensos necesarios para tener este 

tipo de avances creo que hemos 

encontrado una buena fórmula para 

avanzar poniendo insisto por delante el 

bienestar del pueblo de Guerrero y 

hago votos para que esta Legislatura se 

caracterice por eso de principio a fin. 

 

Constituir los acuerdos necesarios para 

que el pueblo de Guerrero se sienta 

orgulloso también de sus 

representantes populares, creo que he 

conocido a profundidad a varios de 

ustedes, he establecido amistad, una 

amistad muy rápida con varios de los 

legisladores, de esta representación y 

les quiero decir que encontraran en su 

servidor un amigo que seguiremos 

caminando hacia adelante en la 

construcción del México que queremos 

todos del Estado de Guerrero que nos 

merecemos, que se merece el pueblo 

de Guerrero, que se merecen nuestros 

hijos, que se merecen las generaciones 

venideras. 

 

Yo quise tomar la palabra para 

agradecerle fundamentalmente a cada 

uno de usted por la construcción que 

hemos podido hacer en estos meses y 
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a vaticinar que esta Legislatura pasará 

a la historia del Estado de Guerrero 

como una de grandes 

transformaciones. 

 

Muchas gracias, compañeras y 

compañeros. 

 

Les agradezco mucho estos tres meses 

y vamos a seguir adelante trabajando 

por nuestro Estado. 

 


